

P. Humberto Anwandter



El P. Humberto Anwandter es miembro del Instituto Secular de los Padres de Schoenstatt, pertenece a la primera generación chilena de sacerdotes de Schoenstatt.

Estudió Ingeniería Civil en la Universidad de Chile y realizó sus estudios posteriores para el sacerdocio en la Universidad de Friburgo, donde se licenció en Teología. En esta misma ciudad fue ordenado sacerdote el 19 de julio de 1959.

Fue miembro del Consejo General del Instituto Secular de los Padres de Schoenstatt, residiendo en Alemania durante 27 años, donde participó en la gestación y formación de su comunidad sacerdotal.

Gran estudioso de la vida, obra y pensamiento del fundador de Schoenstatt. El propio Padre Kentenich afirmó que, junto al P. Alex Menningen, ha sido uno de los mayores y mejores conocedores de la espiritualidad de Schoenstatt, por la claridad y exactitud en la interpretación de la doctrina schoenstattiana. Tuvo una relación muy personal y cercana al fundador, de quien guarda una rica experiencia y valiosos testimonios de su vida y pensamiento.

Ha sido Director del Movimiento Apostólico de Schoenstatt en Chile, Asistente del Instituto Hermanos de María de Schoenstatt y de la Federación de Familias, y Asesor de la Rama de Hombres. Actualmente sirve a la Familia de Schoenstatt en la ciudad de Concepción, Chile.